



田村市立都路中学校 学校だより 第11号

平成29年10月13日(金)
発行責任者：校長 田中 淳一
TEL：0247-75-2009

めざす生徒像：・夢や志をもつ生徒 ・自ら学び考える生徒 ・心身ともに健康な生徒
めざす学校像：・夢や志を育む学校 ・学び合い、高め合う学校 ・信頼され、愛される学校

小・中学生が協力して地域清掃を行いました

5日(木)の午後、都路小・中学生が縦割り班を作って、地域清掃を実施しました。地域清掃は、小・中学生と一緒に汗を流す貴重な小・中連携行事の一つです。中学生は、小学校の時から毎年取り組んでいます。3年生は、今回が最後の地域清掃となりました。3年生の感想を次に紹介します。

女子：小学校の頃から続けてきたこの活動を通じて、お世話になっている施設をきれいにできてよかったです。今度は地域のボランティアなどに参加し、たくさんの人に「ありがとう」「またよろしくね」と言われるようになりたいと思います。

女子：地域清掃は最後でしたが、これからは私たちが地域を創っていくという気持ちを持ちたいです。

男子：小学生の頃にお世話になった先生と話したり、小学生とスポ少の話をして、楽しく活動できました。行政局は2度目の清掃で、6年生の頃の思い出が蘇ってきました。



都路町体育祭が行われました

8日(日)、スローガン「絆の力で、跳ぼう、つくろう!!都路の未来」のもと、都路町体育祭が開催されました。多くの都路小・中学生が地域社会の一員として楽しみながら汗を流し、世代間の交流を図ることのできた貴重な機会となりました。これからも、学校が地域に貢献するとともに、学校と地域が一体となって、未来を担う人材の育成に取り組んでいきたいと思ひます。



ヤングアメリカンズ開催 地域の皆さんもお越しください!!

都路小5・6年生、都路中全校生徒、都路小・中教職員が1日で創り上げる奇跡のショーに、ぜひお越しください。

【会場】都路中学校体育館(主催：NPO法人じぶん未来クラブ)

【日時】10月19日(木)ショー開場15時05分、ショー開演15時20分~16時15分



前期終業式と後期始業式を行いました

6日（金）は、前期の最終日でした。5校時には体育館で、前期終業式を行いました。校長式辞に続き、各学年の代表生徒が意見発表を行いました。前期の反省や読書を薦める内容が発表されました。また、10日（火）からは後期が始まりました。午前8時40分からは、始業式を行いました。校長式辞に続き、各学年の代表生徒が後期の意気込みを発表しました。校長式辞では、「『背伸び』が人を育てる。自分の小さな殻に閉じこもらず、広い世界、新しい世界を見てほしい。だから、失敗を恐れず、『背伸び』をどんどんしてほしい。」ことを全校生に伝えました。



自主学習（家庭学習）の質の向上をめざして

都路中生の課題の一つが、自主学習（家庭学習）の質の向上です。そのために、学校では次のような取組を進めています。

- ① 予習課題－授業－復習課題のサイクルを機能させること
- ② 朝学習－昼学習（スパイラルタイム）－学習会（課外）の改善
習得が不十分な内容を取り上げ、教科担任がプリントを準備し、個に応じた指導をしています。
- ③ 自主学習ノートの取組内容の改善
各種テストの誤答問題に取り組む、問題プリントに取り組むなどの働きかけを個に応じてしています。
- ④ 週末課題の改善
「天声人語」（朝日新聞コラム）を活用した視写、語彙学習、意見記述をしています。



加えて、学校では、「授業は学校の看板商品である」を合い言葉に、質の良い授業を提供できるよう授業改善に取り組んでいます。さらには、子どもたちから授業評価アンケートをとり、その結果を教員研修に生かしていく予定です。

ご家庭においても、家庭学習の習慣化、3点固定（家庭学習開始時間・就寝時間・起床時間）の確立にむけて、子どもたちへのご支援をお願いいたします。

Chance!

Change!!!

Challenge!!



<10月（後半）の主な行事予定>

- | | |
|-------------------------|------------------------|
| 16日（月）全校朝会 | 25日（水）生徒下校 13時 ※中教研のため |
| 19日（木）ヤングアメリカンズ、PTA 役員会 | 30日（月）スポーツ笑顔の教室2・3年 |
| 21日（土）藍爽祭、学校評議員会 | 思春期保健教室1年 |
| 23日（月）繰替休業日 | |
| 24日（火）QU（学級生活満足度）調査 | |